

Bürgermeisterbrief



Gemeinde Rohrberg

Ausgabe 4/2022

Inhalt:

- Information u. Hinweis Winterdienst
- Ankündigung Problemstoffsammlung 2023
- Ehrung ausgeschiedene Gemeinderäte
- Jungbürgerfeier 2022
- Bank- und Baumspende der Bäuerinnen
- Weihnachtsgrüße des Bürgermeisters

- Beilage Müllplan 2023 auch unter www.rohrberg.at
- Beilage Regiobus-Fahrplan gültig ab 18.12.2022 auch unter www.rohrberg.at

Herausgeber

**Gemeinde Rohrberg
6280 Rohrberg 22
05282/7122**

Information u. Hinweis Winterdienst

Auch zu Beginn dieses Winters möchten wir wieder aufmerksam machen:

- Das Parken und Abstellen von Fahrzeugen entlang der Gemeindestraßen und auf öffentlichen Plätzen erschwert die Durchführung des Winterdienstes und ist unbedingt zu unterlassen.
- Die Schneeräumung von privaten Flächen und Hauseinfahrten hat dermaßen zu erfolgen, dass die Gemeindestraße nicht beeinträchtigt wird.
- Sträucher, Bäume und Hecken entlang der Gemeindestraße sind vom jeweiligen Grundstückseigentümer so zurückzuschneiden, dass keine Sichtbehinderungen für den öffentlichen Verkehr entstehen und die Durchführung des Winterdienstes nicht behindert wird.

ACHTUNG: Weiters wird darauf hingewiesen, dass bei einer allfälligen Räumung durch den Winterdienst der Gemeinde von Privatflächen (Zufahrten und Gehwegen) nicht die Annahme entstehen darf, dass die Haftung durch diese Räumung automatisch an die Gemeinde Rohrberg übergeht. Für sämtliche Forderungen und Haftungsansprüche im Falle eines Unfalles jeglicher Art haftet in diesen Fällen immer der Grundstückseigentümer.

Ankündigung Problemstoffsammlung 2023

Die Problemstoffsammlungen 2023 für private Haushalte finden in einer Sammlung am Recyclinghof, am Dienstag, den 16. Mai 2023 und Dienstag, 3. Oktober 2022 statt. Für die Gemeinden Rohrberg, Gerlosberg, Hainzenberg, Zell am Ziller und Zellberg ist die Sammlungszeit von 11.00 Uhr bis 14.30 Uhr vorgesehen.

Ehrung ausgeschieden Gemeinderäte

Im Zuge der Gemeinderats- und Bürgermeisterwahl 2022 hat sich eine neue Zusammenstellung des Gemeinderates in Rohrberg ergeben. Drei Gemeinderatsmitglieder sind auf Grund des Wahlergebnisses und aus eigener Entscheidung nicht mehr im neuen Gemeinderat. Diese drei Gemeinderatsmitglieder wurden gemäß unseren Richtlinien ausgezeichnet.



Heim Johann wurde für drei Perioden als Gemeinderat, Herr Schiestl Siegfried für zwei Perioden als Gemeinderat und Herr Eberharter Markus für eine Periode als Gemeinderat der Gemeinde Rohrberg ausgezeichnet. Der Bürgermeister dankt den drei ausgeschiedenen Mitgliedern nochmals für ihre gute Zusammenarbeit und Ihr Mitwirken im Gemeinderat!

Jungbürgerfeier 2022

Am Freitag, den 30.09.2022 fand im Restaurant Wiesenalm die Jungbürgerfeier für die Jahrgänge 1994-2004 statt. Diese Jungbürgerfeier war schon seit längerem geplant, leider konnte diese aber auf Grund der Corona Pandemie erst im heurigen Jahr durchgeführt werden.

Ca. 50 Jungbürger sind der Einladung der Gemeinde Rohrberg gefolgt und haben sich zu den Feierlichkeiten mit dem Gemeinderat der Gemeinde Rohrberg eingefunden. Die Feier wurde mit einer kurzen Andacht durch Dekan Dr. Ignaz Steinwender eröffnet, anschließend richtete der Bürgermeister ein paar kurze Grußworte und übergab dann das Wort an BH Dr. Michael Brandl.

Unser Bezirkshauptmann sprach in seiner Festansprache von der Wichtigkeit der Jungbürger zur Mitgestaltung des Gemeindegesehens und zum Bekenntnis zur Heimatgemeinde.

Anschließend wurden wir vom Team der Wiesenalm kulinarisch verwöhnt, die musikalische Umrahmung gestaltete die Gruppe „Zeitlos“.

Einige Impressionen der Feier



Bank- und Baumspende der Bäuerinnen



Mit der Aktion „60 Jahre - Bäuerinnen bewegen“ wurde in den Tiroler Gemeinden als sichtbares Zeichen ein Baum gepflanzt. Auch die Rohrberger Bäuerinnen unter der Führung von Gebiets- und Ortsbäuerin Eberharter Roswitha haben dieses Motto aufgenommen und anlässlich des Weltbauerntages am 01. Juni 22 dieses Vorhaben verwirklicht und beim Gemeindeamt einen Kirschbaum gepflanzt. Zusätzlich haben die Bäuerinnen für die Gemeinde eine Sachspende in Form einer Bank aus Kirschbaumholz anfertigen lassen. So konnte vor dem Gemeindeamt ein Platz für Ruhe und

Symbol der Nachhaltigkeit gesetzt werden.

Ein Dank seitens der Gemeinde Rohrberg gilt den umtriebigen und fleißigen Rohrberger Bäuerinnen, sowie dem Baumsponsor Kpm. Joast Fritz und dem Sponsor einer nicht alltäglichen Bank, Herrn GF Kranebitter Franz von den Zeller Bergbahnen!

Weihnachtsgrüße des Bürgermeisters



*Die Fenster unseres Herzens:
Machen wir sie auf
für das Licht,
für die Sonne am Tag,
und die Sterne in der Nacht,
kommt Licht in unsere Augen
dann kommt auch Licht in
unser Herz!*

Liebe Gemeindebürger!

Wieder geht ein Jahr vorbei und ich möchte allen Gemeindebürgern auf diesem Wege ein gesegnetes und frohes Weihnachtsfest, sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr und weiterhin viel Gesundheit wünschen!

Euer Bürgermeister

Hans Schreyer